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ATA DE REUNIÃO 

 

Ás 10 horas do dia 01 do mês de dezembro do ano de 2017 em Brasília- DF, reuniram-se no MAPA 

Ministério da Agricultura os membros da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva do Feijão., presidida pelo 

Dr Roberto Queiroga. Após a leitura da ata da última reunião foi dado início a cumprimento da pauta 

previamente divulgada (anexo). A presença do secretário Ricardo Cavalcanti, permitiu avanços em pontos 

estratégicos. O que se destaca é a decisão de que o Feijão a exemplo da fruticultura, tenha também o que 

em um primeiro momento vinha sendo chamado de programa Agro+. Porém, dentro de um acertado 

raciocínio de que programas com nomes específicos podem ser descartados por sucessores no MAPA 

decidiu-se titular este projeto para o Brasil desenvolver os Feijões e Pulses do Brasil como . Foi 

comunicada a decisão de lançá-lo em fevereiro, o que demandará um esforço extra de neste período 

curto organizar os pleitos e reais necessidades do setor. Como BBM tanto na reunião da Câmara como na 

reunião das entidades com o secretário Ricardo Cavalcanti, que se realizou na parte da tarde, enfatizamos 

as contribuições que a Bolsa pode dar ao setor. Leilões, registros de contratos e os contratos de opção 

foram e serão devidamente sugeridos como nossa contribuição a esta iniciativa histórica.  

A EMBRAPA comunicou a decisão da diretoria de não lançar o Feijão RMD, sensíveis, que foram a 

resistência identificada nos consumidores e o possível impacto negativo nas exportações de Feijões neste 

momento. Diversos elementos da Câmara se manifestaram a favor que a pesquisa mantenha esta solução 

para eventual necessidade futura.  

Foi levado ao conhecimento de todos que o GPC GLOBAL PULSE CONFEDERATION a maior e mais antiga 

representante das indústrias de pulses do mundo que realizará no Rio em 2019 a maior convenção da 

história com mais de 1.000 indústrias.  

Foi também comunicado a todos a criação do CBFP Conselho Brasileiro de Feijões e Pulses. Esta entidade 

terá como associados às instituições que veem a necessidade de apoiar a organização necessária para 

sustentar e nortear o crescimento do setor. O presidente da CBFP o produtor rural Tiago Stefanello 

apresentou a entidade junto com o Sr Egon Schaden Júnior que inclusive já tinha junto com ACEBRA, 

IBRAFE, BBM, ABRAFE, IPA, ATER realizado a primeira reunião com o secretário Ricardo Cavalcanti para 

eleger os principais gargalos da cadeia produtiva. Outras discussões técnicas se seguiram sobre questões 

de expurgo com brometo de metila exigido por alguns países que recebem em Feijões  do Brasil.  

Nada mais havendo a ser tratado, o Dr Roberto Queiroga, às 13 horas, deu por encerrada a reunião e fiz 

esta ata resumida, que vai por mim assinada. 
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